

ABB, 04.03.2019

Spende von EWO

Mit einer Geldspende in Höhe von 1000 Euro haben Matthias Friedrich, Geschäftsführer der Energiewerk Ortenau Energiegesellschaft (ewo) sowie seine Assistentin Nina Vogt die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern überrascht. Sehr erfreut über diesen Besuch zeigte sich neben Christian Lemcke, Mitglied der Geschäftsführung, auch die Leiterin der Frühberatung und stellvertretende Schulleiterin Klaudia Riedel. Denn sie durfte den Scheck für die Einrichtung entgegen nehmen. „Mit dem Geld können wir tolle Snoezelen-Materialien für unsere Frühberatungs- und Förderstelle anschaffen“, so Riedel. Snoezelen ist ein Angebot zur Verbesserung der sensitiven Wahrnehmung und dient zugleich der Entspannung. Die Frühberatung ist ein Angebot der Lebenshilfe und der Mooslandschule angegliedert. Sie befindet sich in der Hauptstraße in Ottersweier. Die Vertreter der ewo Ortenau zeigten sich von der vielfältigen Arbeit der Frühberatungsstelle beeindruckt: „Es ist gut zu wissen, dass es Anlaufstellen für betroffene Eltern gibt, die durch Gespräch und Tat zielgenau Unterstützung erhalten“, freut sich Matthias Friedrich. „Mit der Lebenshilfe unterstützen wir eine Einrichtung, die auch für Menschen mit Behinderung aus unserem Einzugsgebiet direkt da ist und Hilfe leistet“. red